

新政クラブ



須藤
猛

競馬場跡地利活用の 今後の取り組みは

問 競馬場跡地の利活用については3つのゾーンに区分した基本構想が示されている。

平成27年度は総合体育館の基本設計や周辺道路整備の実施設

計などの予算が計上されているが、今後の取り組みは。

答 平成27年度から、総合体育馆や周辺道路などの設計等に着手し、平成31年度の供用開始に向けて計画的な整備に努める。なお、具体的な整備計画やスケジュールは、策定作業を進めている競馬場跡地利活用基本計画でお示しする。



競馬場跡地利活用のレイアウト案

建設計画の総合体育館は市民が利用するスポーツ拠点としての整備はもちろんあるが屋内競技種目のトップチームの試合が行える施設規模・機能とすることが必要である。また、防災の観点での整備も重要であるが、考えは。

答 社会体育施設基本計画で、スポーツ活動の拠点として、大規模大会、トップレベルのスポーツイベントの開催や、見るスポーツ

公共施設の再整備は



高田 健司
水曜会

- 問 ①再整備の取り組みは。
- ②現在活用していない公共施設の状況は。
- ③地域交流施設等の再整備は。

答 ①市民サービスの向上と施設の適正管理の観点から、施設の複合化や転用、長寿命化等に取り組み、平成25年には公共施設サー

利益者のニーズ等を踏まえ、施設内容や規模等のほか、避難施設としての機能や施設の運営方法も含め、検討している。

②売却処分や他の用途への変更などが決定されるまでの間、市の倉庫や地域の集会施設などとして暫んでいる。

この定例会では、議案や市政全般について、4人の議員が一般質問（全員が一問一答方式を選択）を行い、活発な議論を展開しました。その概要は、次のとおりです。

一般質問

*一般質問の録画放送を福山市のホームページで見ることができます。

* 3月定例会の一般質問の録画放送を見る場合

福山市のホームページ → 福山市議会 → 議会中継 → 録画放送はこちらから

→ 開催年：選択してください ▼ → 平成27年 → 平成27年第1回（3月）定例会